

In Konstantinopel.

„Nun, so kommen Sie, führen Sie mich zu ihr.“

James Rodney, nunmehr königlich britischer Lieutenant, hatte sich in Pera einlogirt und beeilte sich schon am Morgen nach seiner Ankunft, den Aufenthalt Petroff's zu erfragen, um Alexandra wieder zu sehen. Bald hatte er die Adresse erfahren und flog nun mehr als er ging auf die Wohnung des Majors zu. — Wohl hatte er sich von seinem Wirthe den Weg dahin genau beschreiben lassen, aber in seiner Eile verirrte er sich dennoch in dem Labyrinth der zahllosen schmalen Gäßchen dieser weiten Stadt.

Die buntscheckige Bevölkerung Konstantinopels gab diesen Gäßchen ein Leben, wie man es nur in wenigen Städten antrifft. Die verschiedenartigsten Trachten konnte man hier sehen und die verschiedensten Sprachen sprechen hören.

Hier geht ein griechischer Handwerker mit seinen nackten Beinen, riesigen Schuhen und seinem rothen Käppchen; da ein Handelsmann mit einem schwarzen Kalpak und Pantoffeln von